



【 入学説明会の準備・開催 】

○ 本日は、新1年生の保護者の皆さんに来校していただき、入学説明会を行いました。オミクロン株の感染拡大で、開催実施の有無も検討したのですが、感染対策をより徹底することでできると判断し、実施しました。



○ 保護者の方の入り口、制服や算数セットの販売の場所を予定と変更し、保護者の方が教室棟にいる小学生に近寄らないようにしました。プレールームは、窓やドアも開け、可能な限り換気しました。保護者の方には寒い中、ご迷惑をおかけしました。制服や算数セットの購入においても、数人ずつのまとまりを作って移動してもらい、全てを一方通行にしました。

○ 保護者の方も、学校やこども課等からの説明をしっかりと聴いていただきました。**大変気持ちのよい入学説明会**でした。帰り際に、数名の方が私の方に来られ、心配していることを話されました。私は、「確かにそうだな。」と共感しました。学校としてできることはやり、ご相談があればいつでも言ってほしい旨を伝えました。なんとか**子供も保護者も安心して登校できるよう誠意を尽くしたい**と思っています。

○ また、入学説明会の準備は、5年生が行いました。写真は、保護者の方が座る椅子を運んで並べる様子です。**5年生の3学期は、来年度最高学年になって、井波小学校をリードする力を蓄える準備期間**です。

6年生が卒業するにあたり、プロジェクトも作って取り組んでいます。この入学説明会の実施にあたり、**5年生の活躍に感謝したい**と思います。

